



Berakhirnya Waktu Menganggur 8 Bulan, Apakah Kiper utama Man Utd Selama 12 Tahun Akan Bergabung dengan Barcelona? Peluang ke Spanyol Juga Diminati Pemain

Description

Barcelona Tertarik dengan David de Gea: Apa yang Anda Perlu Tahu

Barcelona tertarik untuk merekrut kiper Manchester United, David de Gea, yang saat ini menjadi agen bebas. Menurut laporan dari media Spanyol, Barcelona sedang mempertimbangkan opsi untuk membawa De Gea ke klub tanpa biaya transfer. Dengan mempertimbangkan kendala keuangan yang dimiliki Barcelona saat ini, memboyong De Gea tanpa biaya transfer bisa menjadi langkah efisien untuk menguatkan posisi kiper di tim.

David de Gea merupakan kiper utama Manchester United sejak bergabung dengan tim pada tahun 2011. Namun, dalam beberapa tahun terakhir, posisinya sedikit tergoyahkan karena adanya beberapa kesalahan yang dilakukan. Meskipun begitu, kepercayaan pada De Gea tetap tinggi di kalangan pelatih sebelumnya seperti Ole Gunnar Solskjaer dan juga pelatih baru, Erik ten Hag.

Setelah kontraknya dengan Manchester United berakhir musim lalu, De Gea meninggalkan klub dan hingga saat ini belum menemukan klub baru. Meskipun ada tawaran dengan gaji besar dari klub di Arab Saudi, namun keluarga De Gea lebih memilih untuk tidak menerima tawaran tersebut. Barcelona menjadi salah satu klub yang dihubungkan dengan De Gea, dengan rencana menguatkan posisi kiper di tim dengan kedatangan De Gea.

Dengan posisi Barcelona yang saat ini berada di peringkat ketiga La Liga, kedatangan De Gea bisa menjadi langkah strategis untuk memperkuat tim di musim-musim berikutnya. De Gea diharapkan akan menjadi backup dari kiper utama Barcelona, Marc-Andre ter Stegen. Dengan pengalaman yang dimiliki De Gea, Barcelona bisa mendapatkan opsi yang solid di posisi kiper. Dengan begitu, Barcelona dapat meningkatkan daya saing tim di kompetisi domestik maupun Eropa.

Ringkasan

David De Gea dilaporkan sedang diminati oleh Barcelona setelah meninggalkan Manchester United. Barcelona sedang mempertimbangkan untuk membawa De Gea tanpa biaya transfer. Bagaimana pendapat Anda mengenai kemungkinan De Gea bergabung dengan Barcelona? Apakah menurut Anda De Gea akan menjadi pilihan yang baik untuk memperkuat posisi kiper Barcelona? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark